

四街道市立中央小学校 レインボー通信I2月号 12月はみんなが楽しみにし ているアレをしますよ!!

ご家庭のご協力により、お陰様でどの学年 も予定通り秋の校外学習を終えることがで きました。ありがとうございました。

特に6年生は、宿泊を伴う二日間、家族と 離れて友達とふれあう中で過ごせたことは、 きっと自信と成長をもたらしたことでしょう。 5年生は来年です。これから1年間をかけて 準備をしていきましょう。

1~5年生も、アスレチック、自然や動物と のふれあい、お菓子工場、歴史と紅葉の中 での散策など、友達と共に豊かな経験を積 んだことは、よい思い出となったようです。帰 校時には声を揃えて「楽しかった♪」と言っ ていました。

サポートの校外学習では、片道30~40分 の徒歩。まだ体の小さな1年生を心配しまし たが、全員が歩ききることができました。最 後の一人までみんなで到着を待ち、拍手で 迎えたシーンはとても印象的でした☆☆

- ○12月、サポート学級にはまだ「お楽しみ 会」が残っています。火起こし体験、収穫し た芋で焼き芋パーティー。サポートでは体 験活動を大切にしています。お楽しみに♪
- ○サポート校外学習で、子どもたちは買い物 の学習をしています。自分で陳列棚から買 いたい物を取り、レジでお会計を済ませま した。冬休み中にも、ご家族でのお買い物 で経験できると、子どもたちの楽しみや自 信に繋がると思います。お手伝いを兼ねて 計画してみてはいかがでしょうか☆
- ○冬休みを迎えるまで、あと16日の登校と なりました。年の終わりのまとめをし、来年 のスタートに向けて準備をしていきたいと 思います。ご協力ありがとうございました。

ピンクダイアモンズ(1組)

2023年も、体験を通して様々なことを学びました。教科学 習で学んだことを日常生活に生かしていくことができるように ···。小さな積み重ねが確実に実を結ぶことを実感した | 年で

de dik siedek. e i. i velesi jakide dik sie

パープルフラワーズ(2組) 運動会の種目練習、硬筆や 絵画作品の制作に挑戦し、根気よく取り組んでいた姿は、と ても印象的です。また、仲間とたくさん関わることで自然に友 達関係も学んでいましたね。2024年は「持ち物を揃える」 「時間やルールを守る」を目標に頑張りましょう☆

イエロースターズ(3組)

1年を振り返り、友達関係の大切さを改めて実感しています。3組で は、個別学習に取り組みながらも、話し方や聞き方についても学習 を進めていきます。今後も、気の合う仲間と仲良く過ごせるよう、ご 家庭でも話し合いの場を大切にしていただければと思います。

ブルーインパルス (4組)

今年から中央小にやってきて、初めてのことがたくさんありました。夏休み前の 水遊びや美しが丘近隣公園への校外学習・・・。どれもサポートのみんなの笑顔 が輝くイベントで盛りだくさんでした!そして、周りの友達に優しく声をかけるみん なの姿もとっても素敵でした。3学期もたくさん思い出を作りましょう!

グリーンリーブス(5組)

「アフターコロナ」をより良く過ごそうとすることができた1年だ ったのではないでしょうか。体調が優れない時は無理をしな い、休んだ友だちを思いやって作業を手伝ってあげる、時には、 休んだ友だち(ライバル)より自分がリードするため、課題に猛 進する姿も♨皆さんの確かな成長を感じた1年でした|||||

レッドリボンズ(6組)

休み時間になると鬼ごっこをする人の多いこと。「タッチされた」 と怒ったり、「捕まえられなかった~」と泣いたり。色々な経験をして 人との付き合い方を学んでいるところです。みんなが笑顔で、さら に汗だくで教室に帰ってくることが増えてきました。